

11/30

A. 1147

# LISTA

DE LOS GENEROS FRANCESES  
QUE CON MOTIVO DE LA FERIA  
ACABAN DE LLEGAR AL ALMACEN  
DE LAS PROVINCIAS,

SITO EN ESTA CORTE





## AVISO AL PUBLICO.

**D**esde que ha empezado la FERIA arriban diariamente à esta metrópoli crecidas remesas y surtido de géneros extrangeros de todas clases. = El almacén de las Provincias de España, sito en su acostumbrado parage, se halla completamente provisto de los mejores que han venido de Francia, lo qual se pone en noticia de los compradores con la debida separacion.

Primeramente se hallan de venta seiseientos caxones de morriones, plumages, cucardas y escudos Imperiales y Reales, y otros efectos de igual clase para los que soliciten incorporarse en la alta, grande é invencible legion de honor de la Magestad perturbadora de Europa. = Se daràn todos juntos ó sueltos con comodidad.

Item: Mil y quinientos fardos de uniformes, gorras y pellicas de carnero, primorosamente trabajadas, y acomodados à las estatuas de todo italiano, aleman, ruso, austriaco, polaco, musulman, &c. = Se advierte al público, que este género se halla algo realzado de precio, à causa de haber pagado Aduanas en Andalucía, Mancha, Aragon y Valencia.

Item: Una crecida partida de fusiles, pistolas, sables y gumias de los mejores armeros

de París: estas armas se hallan algo entorpecidas á causa de haber estado en poder de sujetos ineptos para su manejo; pero mejorarán muy mucho luego que pasen á manos de otros dueños. = Sus precios son equitativos.

Item: Una formidable remesa de petos y espaldares de acero, de excelente construcción y firmeza: su tersura y brillantez aterran á quantos los miran, y su compacta solidez es impenetrable á las balas á distancia de docientas millas, cuya experiencia acaban de hacer los Andaluces. = Si alguno quisiese encargarse de transportar este género á las naciones del Norte, se le dará el quarenta por ciento de lo que rinda la especulación.

Item: En el mismo almacén darán razón de una numerosa yeguada que se halla de venta, de las mejores crias de Bonaparte. Es inútil formar asunto de la sanidad, galardía y ligereza de estos asombrosos animales, baste decir que en el rápido curso de sus dilatados viajes tanto al Cairo, tanto á los confines de Polonia, no han padecido el menor tropiezo, ni experimentado mas caída que la que desgraciadamente han dado en las provincias de España por lo escabroso del terreno.

Item: Un número considerable de carros de enorme magnitud y asombroso peso. Se ignora su verdadero uso; pero segun el emblema de rapacidad pintado sobre cada una de sus cubiertas, se ha podido inferir que semejantes moles estaban dedicadas para custodiar y transportar

los bienes y efectos que incesantemente sustraían sus respectivos dueños, que al parecer lo eran Dupont, Bessieres, Moncey y otros: se venden al peso, y su precio está graduado con arreglo al de madera vieja para tostar cacao y caldear hornos de vizcochos.

Tambien se halla en el dicho almacén un caxon que contiene varios libros y papeles interesantes, y para que el público no carezca de tan importantes obras, se ha acordado presentarlas en éste con sus correspondientes títulos y nombres de los autores.

Primeramente: un tomo en cuarto marquilla, su título es: *Arte de elevarse desde la mas infima clase, hasta la de Principe Soberano*; escrito por Murat, è impreso en lo interior de su habitacion. Las razones en que este práctico funda la certeza de sus ideas, son tan obias y concluyentes, que qualquiera á primera vista queda totalmente convencido de la profunda ciencia con que maneja la materia. El dilatado discurso de esta obra se halla sostenido desde el principio hasta el fin con una valentía y nervio que sorprehenden á los lectores, y aunque algunos le han criticado como falto de moral y de sentimientos humanos, esto no es extraño en el autor.

Item: Un manuscrito del mismo, cuyo título es: *Arte de mentir con descaro y de robar sin riesgo*. En este papelito, original en su clase, todas las proposiciones se llevan hasta el mayor grado de evidencia, por manera que su



doctrina se toca con las manos. Concluye el autor su precioso tratado, asegurando con toda firmeza que jamás le han faltado los medios que expone, y que si en España no pudo consumir sus tentativas, este solo exemplar no debe destruir el feliz éxito de los muchos otros que cita.

Item: Una obra compuesta de treinta volúmenes en folio, titulada: *Código de Napoleon, y nueva constitucion que deben adoptar las diferentes Monarquías de Europa*, impresa en París à expensas de los únicos restos que existían en su ya difunto Erario. El autor de esta dilatada obra parece serlo el mismo Napoleon, segun lo mucho que se entretiene en formar su panegirico en el *avant-Propos* (que un amigo ha traducido conjunto de despropósitos). Como semejante produccion sea hija de un talento sobrehumano, ninguno se ha atrevido à examinarla, ni à formar concepto de las partes que la constituyen, creyendo que en este hecho traspasarían los límites de la alta dignidad de S. M. I. y R.; pero los Españoles que son poco escrupulosos en materias gálicas han tomado à su cargo esta empresa, y muy pronto darán al público su justa crítica.

Item: Un tomo en octavo mayor, su título es: *Método infalible de arruinar un Imperio ó vasta Monarquía en el menor tiempo imaginable*: escrito por un Corso, é impreso en París. Quantos han visto el horroroso título de esta obrita han rehusado internarse à conocer las máximas

de su contenido ; por lo que no es posible caracterizarla, si no se ofrecen á ella los mismos de la anterior. Y á efecto de que no se halle por mas tiempo detenida su venta, y la de las citadas hasta aquí, ha resuelto el habilitado darlas por el costo del papel

Item : Un manuscrito, intitulado : *Modo seguro de sembrar la discordia y la disension en qualquiera Sociedades, Villas, Ciudades, y Reynos, aunque éstos disfruten de la mas acendrada paz y organizacion.* Esta obrita y la anterior se creen absolutamente mellizas, por lo que se ha tenido par conveniente hacerlas correr parejas.

Item : Otro manuscrito con un magnifico diploma, pendiente de las garras de un águila, la qual tiene en el pico una cintilla figurada, y á lo largo de ella se lee lo siguiente : *Femenzida alianza del Emperador de los Franceses con los Potentados del Norte, y falsa proteccion hecha por S. M. á los confederados del Rhin.*

Item : Otro manuscrito cuyo título traducido del francés, dice así : *Tratados ocultos de Tilsit, y altos é inexcrutables misterios del gran Napoleon.* Semejante título ha excitado increíblemente la curiosidad de todos los que le han leído ; pero ; quál ha sido su sorpresa adviriendo que el contenido de esta obra imperial se hallaba estampado con caracteres mahometanos ! Dudoso el comisionado de su despacho ha resuelto destinarla á usos anti-pudendos y anti-decentes.

Por último se vende un cofrecito de made-

ra del ayre, dentro del qual hay una caja de plomo, que contiene inmensidad de placas, un cetro real hecho pedazos, y patentes de todas clases y ministerios desde lacayo arriba, pero con precisa aplicacion del Imperio Francés. Las personas que soliciten qualquiera de los destinos de archi-mayordomo, archi-repostero, archi-espavilador ù otros, acuda prontamente al citado almacen, que en atencion à que entre nosotros son inútiles, se les dará por el menor precio posible.

Se espera con ansia una pròxima paz entre los Gabinetes de Hispano Britana y Francia, para que habilitados los Puertos arriben con felicidad nuevas remesas, que tendrèmos el gusto de ofrecer sin pèrdida de tiempo al Público,